



Pièces	2 Pièces
Superficie	35 m²
Référence	84051190
Prix	348 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Sous compromis de vente secteur résidentiel de la croix des gardes dans une résidence intimiste de standing avec piscine, superbe vue mer pour ce 2 pièces de 35,16 m2 loi carrez en excellent état profitant d'une large terrasse de 13 m2. Cet appartement se compose d'un séjour avec cuisine ouverte et d'une belle chambre avec salle de douches/toilettes. Les deux pièces ont accès sur la terrasse. Un garage et une cave complètent ce bien. Honoraires d'agence de 6% à la charge de l'acquéreur inclus dans le prix affiché. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Under contract residential area of the croix des gardes in a luxury residence with swimming pool, superb sea view for this 2 rooms of 35,16 m2 in excellent condition enjoying a large terrace of 13 m2. This apartment consists of a living room with open kitchen and a beautiful bedroom with shower room/ toilet. Both rooms have access to the terrace. A garage and a cellar complete this property. Agency fees of 6% payable by the buyer included in the price displayed. Information on the risks to which this property is exposed is available on the géorisks website:

REICHERTS IMMOBILIER

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

